
                         四日市市立朝明中学校第１学年  

学年通信第 18号 2021/10/19(火) 

 

～仲間の和を大切に・心和む学年に～ 

 

 リハーサルのない体育祭、そして、２種目限定の体育祭はどんなものになるのか。先生 

たちですら、想像はつきませんでした。 

 体育祭当日。よく晴れた空はみんなを応援しているようでしたね。朝学活ではクラス 

カラーのはちまきを巻き、嬉しそうにしていたみんなでしたが、八の字跳びがスタートす 

る前には緊張の面持ち。がんばってきた成果を見せるときなのですから、無理もありませ 

ん。 

いよいよ競技スタート。必死で跳ぶみんなと必死で応援する担任の先生。順位がどうこ

うではなく、クラスの新記録が出てほしい。そう願わずにはいられませんでした。 

 ２種目目の全員リレー。声がかれるほど、仲間を応援するみんな。走るのが苦手な人も 

がんばって、がんばって走っていたのは、そんな声援に後押しされたことも大きかったこ 

とでしょう。感動的な時間でした。 

そして何より感動的だったのは、みんなが先輩たちを応援する姿でした。迫力ある先輩 

たちの走りに釘付けとなり、大きな声援を送っていました。どんな場面でも絶対にあきら

めずに必死で走る姿は、本当にかっこよかったですね。ある人が言っていました。 

         「１年後、２年後、僕たちもああなれるかな。」 

なれますとも！体育祭を経験したことで、行事はなぜあるのか、何が大切なのか、感じ取

れたみんななら絶対に。 

半年後に１年生は先輩になります。学校生活の様々な場面で、かっこいい先輩たちのか

っこいいところを学びとって、その時に向けて備えておきましょう。 

  

  

 

本当に、本当に、体育祭、やれてよかったですね。 

 最後にクラスで撮った写真には、やり切ったみんなの笑顔と美しい青空がありました。 

 まさに、「アオハル（青春）」最高の一日でした！ 

 

 

 

 

 

 

 

 



                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

み～んな 

いい顔してる！ 

どのクラスも最高！！ 



 

             今度は文化祭！このメンバーなら 

                  この学年なら 最高の合唱ができるね。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

夢見るｂｏｙ＆元気ｇｉｒｌｓ 

 

 

  正義のヒーロー？！ 

  というより クラスの最強の応援団！！ 
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全校で大声援を送りました！ 

 

 

 

 

 

 ４組アンカーの昊大さんと６組の祐成さんの大接戦。すごく感動しました！                     

（馬庭 康輔） 

・「勝ちたい。」「強くなりたい。」など、みんながそういう気持ちになれば、必ず勝てると感じました。

練習時間が少なく、大変なこともあったけど、最終的に団結できたと思います。 

（福嶋 レイラ） 

・体育祭で全力で楽しむことの素晴らしさを体感できました。競技をし、仲間や先輩を応援して

気持ちが熱くなりました。中学校での初めての体育祭は楽しかったです。     （石垣 陽翔） 

                    

・あっという間に体育祭が終わってしまいました。すごく楽しかったし、とても盛り上がっていまし

た。一時期は体育祭ができるかどうかという時期があったと思います。種目や時間は少なくな

ったけど、体育祭が行えたことに本当に感謝しています。              （廣瀬 一花） 

 

お知らせ ＊今週１０月２３日は土曜授業です。お弁当を忘れずに持ってきてください。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 10 月 8 日（金）は、地域理解学習「朝明地区の防災を知る」という

ことで、防災の中井さん、毛利さん   に来ていただきました。午後からの講演でした

が、講師の皆さんは午前から来ていただき、学校にある防災倉庫から、全ての物を運び出

して体育館に運んでくださいました。小さな倉庫と思っていましたが、本当にたくさんの

物が備蓄されていることがわかりました。それを一つ一つ丁寧に説明していただいたおか

げで、非常時に何が必要なのかよくわかりましたね。東京に大きな地震があった翌日とい

うこともあり、直ちに災害に備えなければならないとも感じました。 



 

 

 12日（火）には、四日市消防署北分署、に見学に出掛けます。 


